

## **Bericht:**

Die BfB-Fraktion stellt folgenden Antrag:

*„Das beauftragte Architekturbüro hat für das Aqua-Toll ein „Wellness-Außenbecken“ mit Unterwasser-Massageliegen geplant. Die für ein Wellness-Becken erforderliche Wassertemperatur beträgt laut Architekturbüro 32 Grad. Ein beheiztes Schwimmbecken erfordert dagegen nur eine Wassertemperatur von 28 Grad. Da im Außenbereich besonders viel Wärme verloren geht und der Energieaufwand für die gewünschte Wassertemperatur besonders hoch ist, erscheint es uns angemessen, als Alternative zu einem „Wellness-Außenbecken“ mit Unterwasser-Liegen über ein „Bewegungs-Außenbecken“ für Schwimmen, Sport und Spiel nachzudenken. Wir beantragen daher, die Investitions- und Energiekosten für eine solche Alternative zu ermitteln.“*